

## Et si tu t'inscrivais à l'UNSS volley-ball à la rentrée ?

### Voici cinq bonnes raisons de te lancer.

- **Parce que c'est un sport universel !** Avec 220 pays affiliés, 269 millions de licenciés la Fédération Internationale de Volley-ball est la fédération qui compte le plus de pays membres dans le monde, devant le basket (214 pays) et le football (211 pays)
- **Parce que l'équipe de France de volley cartonne !** Deux fois vainqueurs de la Ligue Mondiale (2015 et 2017), champions d'Europe en 2015, quatrièmes aux derniers championnats du monde, les volleyeurs tricolores tutoient les sommets ! A vous de jouer !



- **Parce que c'est bon pour la santé !** Coordination, vitesse, réflexe et communication, le volley-ball est un des sports les plus complets.
- **Parce que le volley-ball est de plus en plus choisi à l'UNSS !** Avec une hausse du nombre de licenciés de presque 21% par rapport à 2015/2016, ce sport est pratiqué par près de 88 000 jeunes, soit le cinquième sport collectif à l'UNSS !
- **Parce que tu peux jouer avec tes copains et copines et même jouer sur la plage !** Cela s'appelle le beach-volley et, tu pourras t'exercer sur le sable dès la 1<sup>ère</sup> rencontre du 10 octobre à Kerleven !